



学校以外の体験の中での学び

都農町合同宿泊学習に5年生が参加

5月17日（水）から18日（木）にかけて、都農町3校合同集団宿泊学習が行われました。コロナが感染症法上の5類に引き下げられ、活動の幅が広がり、たくさんの体験を行うことができました。今回の集団宿泊学習では、交流や活動を通して「規律」「協同」「友愛」「奉仕」の精神を学びました。また、家族の方達と離れた生活を行うことで、日常生活の家庭の温かさや支えへの感謝の念を抱くとともに、都農町と離れた生活を送ることで、外側から都農町の良さを見つめることができたのではないかと思います。2日目は雨で活動が縮小されたものの、5年生全員が参加し、全員元気に帰校できたことが何よりの収穫でした。ご協力いただきました保護者の皆様をはじめ、関係機関の方々感谢您的申し上げます。



【子どもたちの感想より（抜粋）】

- キャンドルファイヤーでは、火のついたろうそくを持ったら、目をつぶって誓いを立てました。わたしは、「友達に優しくする」と誓いました。
- ぼくが一番大事だと思ったことは、規律と協同だと思いました。分からないことがあったら、チームで話し合い、そして決まりを守るのだと思ったからです。
- 潮風追跡ハイキングの時に、砂浜に落ちているゴミがとても少なかったことが心に残っています。わたしは、その砂浜を見たとき「わあ、きれい」と思いました。青島の砂浜を見て、都農の砂浜はゴミが多いので、ゴミ拾いをしようと思いました。



玄関の素敵なおもてなし



玄関の事務室側の掲示板をご覧ください。季節ごとに温かい手作りのおもてなしをしています。本校職員の中山紀子スクール・サポート・スタッフが作成しています。実際に見ると、温かく素敵なおもてなしになります。お越しの際はぜひご覧ください。



専門性を生かした教育

～外国語専科が配置されました～

今年度、都農南小学校に「外国語専科」が配置されました。阿萬晴夏教諭が専科教員として本校を中心に、都農小学校や都農東小学校でも外国語の授業を行っています。特に、本校では3・4年生の外国語活動、そして5・6年生での外国語（英語）の授業を行っています。3・4年生の外国語活動（年間35時間）、そして、5・6年生の外国語（年間70時間）では、大まかに次のことを身に付けることを目標としています。



【3・4年生の外国語活動】

- 外国語によるコミュニケーションにおける見方・考え方を働かせ、外国語による聞くこと、話すことの言語活動を通して、コミュニケーションを図る素地となる資質・能力を育成することを目指す。

【5・6年生の外国語】

- 外国語によるコミュニケーションにおける見方・考え方を働かせ、聞くこと、読むこと、話すこと、書くことの言語活動を通して、コミュニケーションを図る基礎となる資質・能力を育成することを目指す。

（学習指導要領による）

小学校3年生からの学びが中学校、高等学校さらには生涯学習へと繋がっていきます。その大切な時期に外国語専科の職員による指導を受けられるのは、とても貴重な経験です。外国語に親しみ、楽しみながら多くのことを学んで欲しいと願っております。



【外国語を学習している子どもたちの感想より】

- ゲームなどをしながら英語が話せるようになったので外国語が楽しくなりました。
- 前まで英語はあまり好きではなかったけど、阿萬先生と一緒に学習したら楽しくなりました。
- いろいろな言葉を覚えられたので、もっと英語で話してみたいです。

6月の主な行事予定

- 6月 8日（木） プール清掃（4・5・6年）
- 6月13日（火） ～プール開き
- 6月16日（金） 避難訓練（不審者対応）
- 6月22日（木） ふれあい読書
- 6月23日（金） **参観日**
- 6月28日（水） 都農町教職員研修会※13：05頃下校



文責：都農南小学校 教頭 黒木賢二

